

gressistes qui produiront un certificat établissant qu'ils ont assisté aux délibérations de l'association.

La souscription au Congrès n'est que de cinq dollars, ce qui représente à peu près la valeur du compte-rendu des délibérations du congrès qui est adressé gratuitement à chaque adhérent.

Souscrire une année n'engage à rien pour l'avenir, les membres de l'association pouvant ne se qualifier que pour le congrès auquel ils assistent.

Des formules d'adhésion au congrès seront transmises sur demande adressée soit au Dr J. B. A. Lamarche, soit au Dr E. Pelletier, à Montréal.

L'alcoolisme en Prusse.—D'après le *Hamburger Freisinniger Zeitung*, il y a eu en Prusse, dans l'espace d'un an, 1,200 individus qui sont morts de *delirium tremens* et 500 qui se sont suicidés à la suite d'ivresse.

Nombre de médecins à Paris.—D'après une statistique récemment dressée par la préfecture de police, il y a à Paris 2,208 médecins.

C'est donc à peu près un médecin par 1,000 habitants.

D'après les adresses fournies par ces médecins, le nombre des praticiens est bien plus grand dans les quartiers riches que dans les quartiers pauvres.

Naissance.

GRIGNON. — A Ste-Adèle, le 7 juillet, l'épouse de M. Wilfrid Grignon, M.D., un fils.

Mariage.

RIVERIN-TESSIER.—A Chicoutimi, le 5 juin, M. le docteur Adé-
lard Riverin, à Mademoiselle Léda Tessier.

Décès.

BERTHIAUME—A Montréal, le 10 juillet, à l'âge de 27 ans, dame Albina Roy, épouse de M. le docteur O. D. Berthiaume, de St-Télesphore et sœur de M. le docteur J. A. Roy, de Montréal. Nos très sincères condoléances à la famille.

Errata.

Dans notre livraison de juillet à la page 390, 2e ligne, le mot *terses* doit être remplacé par les mots, *bien écrits*.